

ネットワーク月高

R5年3(6月6日)号 発行:北海道月形高等学校 e-mail:tsukigata-hi@hokkaido-c.ed.jp

ひと味違う“生徒総会”

-ここが違うよ月高生-

視聴覚教室において、5月9日(火)6校時に第111回目の生徒総会が開催されました。出席確認後、開会宣言から始まり、議長挨拶、生徒会長挨拶、議事と爾々と総会

は進行していきます。先生が見守る中、お馴染みの光景が展開されます。月校も他の学校と同じ総会となるのかと思いきや、ここからが“ひと味”違いました。議長が「クラスからの質問や意見はあ

りますか?」と発言すると、複数の挙手が…。生徒の在籍数は少なっても、意識の高い積極的な生徒の多さはどこの学校にも負けません。



《花の里こども園》



・川村さんと山本さん・

《消防事務組合》



・五十嵐くん・

《月形温泉ホテル》



・石森さんと今井くん・

《月形愛光園》



・川添さんと鈴内さん・

《北村温泉ホテル》



・鈴木さんと原野さん・

令和5年度の3学年就業体験が、5月10日～11日の2日間で実施されました。実習先としてご協力戴いたのは「花の里こども園」「石狩沢消防事務組合」「月形愛光園」「月形温泉ホテル」「北村温泉ホテル」の5つの施設です。3年生の名が真剣に取り組んでいる様子を珍重の「コマドお伝えします。就業中に施設を訪問し、担当者の方々にお話を伺いました。皆様は口を開えたようじ月高の生徒を褒めて下さいました。『アルバイトを経験している生徒さんむづむづしゃべりか、挨拶もしつかりできています』『素晴らしい生徒なんですね。ぜひまたお見えください。』月高生が褒められてとてもうれしかったです。



“クリーン作戦”発動

2023.5.16(火) pm13:15~

MISSION

おはよう！ 月高生徒諸君！！ 今回の君たちの使命だが、月中および月小の生徒・児童と協力して、指定された区域のゴミを徹底的に駆除することにある。例によって君もしくは君のメンバーが、誤ってゴミを拾い忘れるようなことがあっても、当局は一切関知しないからそのつもりで…。当局は諸君が責任をもって月形町の美化を推進することを確信している。 成功を祈る！！！



令和5年5月16日、この日は月形教育長が来校され、視聴覚教室において《ipad贈呈式》開催されました。

月形高校で大いに学んでもらいたいとの期待と願いを込め、毎年の新入生を対象に贈呈されます。北海道の中でも、これほど高校生に厚い支援をする市町村はそうそうあるものではありません。月形高校の生徒が、等しくICT教育を学べるようにとの熱い思いが伝わってきました。式の中で『月形高校に入学して良かったと思っている人はどのくらいいますか？』の問いかけに、全員が挙手をする姿はとても感動的で強い印象が残りました。さあ、明るく、楽しく学びましょう。

『ipad贈呈式』



ホームページでも「月高」の様子を発信しています。

アドレス：<http://tsukigata.hokkaido-c.ed.jp>

